

# 多摩市・富士見町友好提携30周年記念式典が 開催されました

平成28年10月13日(木)に富士見パノラマリゾートで、多摩市との友好提携30周年を記念し、『多摩市・富士見町友好提携30周年記念式典』が開催されました。



▲阿部市長、萩原市議会議長をはじめ多くの市民のみなさんにお越しいただき、秋の入笠山を散策しました。



## ◆多摩市・富士見町の友好の歴史

多摩市と富士見町は昭和61年11月1日から友好都市の提携を結んでいます。昭和55年に富士見町に多摩市立八ヶ岳少年自然の家が開設されたのをきっかけに交流が始まりました。文化団体やスポーツ団体の交流、OKKOH祭りには多摩市民が踊り連で参加するなど、住民レベルでの交流も深まっています。

## ◆記念品交換と記念植樹

式典では、記念品として楯の交換を行いました。楯にはそれぞれの街を象徴する写真が付いており、富士見町からは観光協会主催のフォトコンテスト入賞作品の写真を贈りました。また入笠すずらん山野草公園には、両市町の発展を祈念してオオヤマザクラとヤマモミジの2本を植樹しました。



## ◆富士見の縦ノ木が多摩市の夜を 彩ります。

現在、多摩センター駅前では「多摩センターイルミネーション2016」が平成29年1月9日(月)まで開催されています。このイルミネーションのメインを飾るツリーは富士見町から毎年寄贈しているものです。ぜひ、足を運んでいただき、多摩市で輝く富士見町の雄大な縦ノ木をご覧ください。